

Presseinformation der NEK Ingenieur Gruppe GmbH

Datum: 21.12.2005

**Betreff: Dipl.-Ing. Hadi Ardekanian zukünftig alleiniger Geschäftsführer am
NEK Standort in Berlin**

Berlin/Braunschweig. Nach dem Ausscheiden von Dr. Ing. Jochen Hüttenrauch führt der bisherige Geschäftsführer Dipl.-Ing. Hadi Ardekanian (42) den NEK Standort in Berlin zukünftig alleine.

Hadi Ardekanian ist seit 1997 bei der NEK Ingenieur Gruppe und gründete 1999 das Büro Potsdam. Seit 2001 leitet er den Standort Berlin mit dem dort angegliederten Büro Potsdam. Seitdem konnte das Berliner Büro jedes Jahr deutlich zulegen. Von 2003 mit 800.000 EURO Umsatz per anno auf 3,2 Mio. EURO in 2006 (geplant). Damit ist Berlin das größte Einzelunternehmen in der NEK Ingenieur Gruppe.

Als besonderen Erfolg streicht Dipl.-Ing. Stephan Wachtel die diversifizierten Kompetenzprofile des Standortes heraus. „Wir arbeiten im Bereich hochinstallierter Gebäude genauso erfolgreich wie bei komplexen Bestandssanierungen.“ Die Herrichtung der Staatsbibliothek zu Berlin, die Unterbringung des Robert-Koch-Institutes sowie der Neubau des Dienstsitzes des Familienministeriums beinhalten alleine ein Technikvolumen von knapp 100 Mio. EURO.

„Unsere Auftragsbücher sind prall gefüllt und ich freue mich darauf, mit meinem motivierten Team die interessanten Aufgaben zu meistern“ so Ardekanian. Als weitere Herausforderung möchten die Berliner bei der Umsetzung der EnEV 2006 eine Vorreiterrolle einnehmen. Aktuell wirken sie beim Feldversuch für „Nicht-Wohngebäude“ der Deutschen Energieagentur mit. Bei den vielen Bestandsgebäuden in Berlin sieht Ardekanian hier einen großen Markt für komplexe Ingenieurdienstleistungen.

Kontakt für weitere Infos zu dieser Presseinformation:

Dipl.-Ing. Stephan Wachtel, Geschäftsführung

Colette Nussbaum Lic. Phil.I, Puplic Relations

Fon +49(0)30/288764-10

Fax +49(0)30/288764-20

Mail gruppe@nek-ingenieure.de

Web www.nek-ingenieure.de

Allgemeine Information zur NEK Ingenieur Gruppe:

Die im Jahr 1995 von den geschäftsführenden Gesellschaften Dipl.-Ing. Stephan Wachtel (37) und Dipl.-Ing. Walther Velten (42) gegründete NEK Ingenieur Gruppe hat sich in den vergangenen Jahren zu einem der in Deutschland führenden Unternehmen für technische Fachplanungen (Engineering) und deren Realisierung (Contracting) in Bereich Energie- und Gebäudetechnik entwickelt.

NEK steht für "Neue Energie Konzepte" und damit für die erfolgreiche Planung und Entwicklung von innovativen Projekten, die die Einsparung von Kosten durch eine nachhaltige Reduzierung des Energieverbrauchs (Strom, Wärme, Kälte etc.) zur Schonung der natürlichen Ressourcen zum Ziel haben. In der zehnjährigen Unternehmensgeschichte hat NEK über 500 Projekte mit entsprechenden Anforderungen realisiert.

2004 erzielte die NEK-Gruppe einen Umsatz von 8,6 Mio. Euro und beschäftigt bundesweit an Standorten in Berlin, Frankfurt, Stuttgart und Braunschweig/Wolfsburg sowie daran angegliederten Projektbüros in Heidelberg, Magdeburg und Potsdam 102 Mitarbeiter.

Viele weitere Informationen zur NEK-Gruppe im Hinblick auf Organisation, Leistungen in den verschiedenen Geschäftsfeldern, Mitarbeiter, das Unternehmen und dessen Entwicklung, Mitgliedschaften etc. finden Sie auf der stets aktualisierten Website www.nek-ingenieure.de.